



La Usal lamenta el fallecimiento de Sánchez Ruipérez

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, expresó el domingo su pesar, en nombre de la comunidad universitaria salmantina, por el fallecimiento del editor peñarandino Germán Sánchez Ruipérez, al tiempo que hizo llegar su más sentido pésame a los miembros de su familia. Para el rector, Sánchez Ruipérez fue una figura "eminente humanista", que supo adelantarse a su tiempo con iniciativas que buscaron el fomento de la lectura en todos los sectores de población y la innovación educativa. Sánchez Ruipérez recibió el 10 de febrero de 2011 el doctorado *honoris causa* en Ciencias de la Educación por la Usal. / J.M. GARCÍA

